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A N F R A G E von John Appenzeller (SVP, Stallikon) 
 
betreffend Mehr Sicherheit bei Veranstaltungen  
________________________________________________________________________ 
 
 
In letzter Zeit gab es eine Häufung von Gewalttaten im Rahmen von Veranstaltungen 
(Sport /1. Mai-Nachdemo). Es sind nicht mehr Einzelfälle, sondern Zeichen einer beun-
ruhigenden Entwicklung.  
Ausserdem besteht auch im Kanton Zürich Verbesserungsbedarf beim Zeitraum, innerhalb 
welchem Straftäter zur Rechenschaft gezogen werden. 
 
Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Ist die Regierung bereit, die Polizeikräfte anzuweisen, sich proaktiver zu verhalten und 

vermehrt auf die gezielte Festnahme von Straftätern zu setzen, anstatt sich auf eine 
eher passive Schutzfunktion zu konzentrieren? 

 
2. Ist die Regierung bereit, vermehrt das Internet als bewährtes Mittel für die Fahndung 

nach Tatverdächtigen zu benutzen?  
 
3. Ist die Regierung bereit, bei Veranstaltungen, die mit einem hohen Sicherheitsrisiko be-

lastet sind, in unmittelbarer Nähe der betreffenden Veranstaltungen eine temporäre Ge-
richtsstelle einzurichten, um Schnellverfahren durchzuführen?  

 
4. Was gedenkt die Regierung zu tun, damit die Veranstalter und die betroffenen Verbände 

vermehrt in die Verantwortung einbezogen werden, um die ausufernde Gewalt an ge-
wissen Veranstaltungen einzudämmen?  
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